
O ministro da Infraes-
trutura, Marcelo Sampaio 
esteve com o governador 
Ronaldo Caiado no dia 11 
de outubro em Goiânia e 
juntos anunciaram a fe-
deralização da GO-118, 
que liga Brasília a Campos 
Belos, passando pela Cha-
pada dos Veadeiros. As duas 
autoridades anunciaram a 

conclusão de uma série de 
obras federais no Estado, 
sem comentarem a dupli-
cação da BR-020 no trecho 
urbano de Formosa, que 
está paralisada. No caso da 
GO-118, a União deu sinal 
verde para a federalização 
da via, que passa a ser de-
nominada unicamente como 
BR-010. 

Após o pai vencer as eleições de deputado estadual por 
seis vezes o ex-prefeito de Alvorada do Norte, Alessandro 
Moreira/PP, foi eleito esse ano e a partir do dia 1º de feve-
reiro de 2023, passará a ser o único representante residente 
do Nordeste goiano na Assembleia Legislativa do Estado de 

Goiás/Alego. Casado com Iolanda Holiceni Moreira, atual 
prefeita de Alvorada o candidato percorreu todas as cidades 
da região recebendo apoio de prefeitos e vereadores de di-
versos partidos. 
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 RODOVIAS

Alessandro Moreira é o
único deputado eleito
pelo Nordeste goiano 

Filho de “Iso Moreira” recebeu mais de 23 mil votos e um assento na Alego 
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Em Formosa primeira-dama é a 
mais votada nas eleições desse ano 

 EFEITO

“Carol Marques” recebeu 19.763 votos 
no geral. 16.419 foram dados pelo 

eleitor formosense

Ao realizar campanha 
propositiva a primeira 
dama de Formosa, Caroline 
Marques Cichetti Koehler/
PP, candidata a deputada 
estadual, apesar de não ter 
sido eleita, recebeu expres-
siva votação, fazendo dela 
a mais votada nessa eleição 
na maior cidade da região.  
Impulsionada pela admi-

nistração desenvolvida pelo 
marido, Gustavo Marques à 
frente da prefeitura, “Carol” 
teve o reconhecimento do 
eleitor, após desenvolver 
um trabalho considerado 
positivo na secretaria de 
Desenvolvimento Social do 
município. 
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Em Goiás ministro
 e governador 

confirmam 
federalização 

da GO-118
Região do Entorno de Brasília será 

criada para transporte coletivo 
Proposta deve ser fina-

lizada ainda neste ano entre 
os governos do Distrito 
Federal e de Goiás, que pre-
tende enviar à assembleia 
legislativa projeto de lei que 
propõe a criação da Região 
Metropolitana do Entorno, 
para permitir a integração 
do transporte coletivo de 
cidades goianas com o Dis-
trito Federal. A proposta 
une os governos de Goiás e 
do DF com o Governo Fe-
deral e 12 municípios para 
a criação de um Consórcio 
Interfederativo.
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Operação combate mais
 desvios de dinheiro  durante

 passagem de vereador 
pela presidência da 
Câmara de Formosa 

 CORRUPÇÃO

“Faxina Geral”  é o 
nome da operação que in-
vestiga desvios ocorridos 
em 2021, período em que 
o vereador Acinemar Gon-
çalves, vulgo “Nema” atuou 

como presidente do Legisla-
tivo local. As investigações 
mostram desvio de recursos 
na contratação de empresas 
para limpeza no prédio da 
câmara.  

Obra paralisada da BR-020 em Formosa 
fica fora dos anúncios feitos pelos dois 

Deputado eleito assumirá primeiro mandato em Goiânia

Secretária. “Trabalho continua em todo o município”

Transporte de passageiros de cidades goianas integrado com coletivos de Brasília

Buscas e apreensões em empresas de Formosa

Caiado e Marcelo Sampaio. Mudanças     
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NUMERÁRIO 
Nas eleições do primeiro turno em Formosa, de um total de 

75.027 eleitores, 1,54%, 908 votaram em branco. 2,37%, 1.406 
anularam o voto e 96,09%, 56.931 tiveram seus votos validados. O 
restante, 15.782 eleitores não compareceram para votar. 

CENÁRIO 
Em Formosa, durante a campanha eleitoral, dificilmente se via 

uma propaganda de Lula. Pelo contrário, a publicidade a favor de Bol-
sonaro foi ampla e entusiasmada. Mesmo assim o petista conquistou 
exatamente 23.315 votos, contra os 29.070 do atual presidente.

FALHA 
Para Formosa a eleição do dia 02 de outubro foi um fracasso.  Se 

já não bastasse o descaso com que o atual deputado estadual “Tião 
Caroço” trata os formosenses, nenhum candidato local foi eleito.

PERDA  
Ter muitos votos, ou ficar à frente de adversários sem conquistar 

o mandato é a mesma coisa de nada. Formosa sem um represent-
ante na assembleia legislativa fica em desvantagem com relação a 
cidades bem menos populosas.

MODELO 
A vitória do ex-prefeito de Alvorada do Norte, que possui apenas 

6.703 eleitores, diz muito sobre a realidade política de Formosa. 
Alvorada, onde sua mulher, Iolanda é a prefeita e Simolândia, com 
5.727 eleitores, onde “dona Dete” mulher de seu pai, “Iso Moreira” 
é a prefeita, foram as bases para que Alessandro conquistasse 
23.345 votos e se elegesse deputado estadual.  

RESULTADO 
Caroline Marques a “Carol”, mulher do prefeito de Formosa 

Gustavo Marques, candidata a deputada estadual, recebeu um total 
de 19.763 votos, dos quais, 16.419 recebidos no seu município. 
Foi a primeira vez que a primeira-dama disputou uma eleição e sua 
votação, apesar de não ser suficiente para se eleger, foi significa-
tiva. Ela deve ser diplomada pela Justiça Eleitoral como segunda 
suplente do PP. 

DISPUTA 
Outra candidata a deputada estadual, que apesar de ter sido bem 

votada, também ficou de fora, é a vereadora e delegada de Policia Civil, 
Fernanda Lima. Com seus 14.030 votos no total e 12.099 recebidos 
em Formosa, dependendo da situação jurídica de candidatos de seu 
partido o Solidariedade, dão a ela o direito de ser primeira suplente. 

CONCORRENTES 
Foram cinco candidatos a deputado estadual com domicilio 

eleitoral em Formosa: “Carol”, Fernanda, Hernany Bueno, Rachel 
Dourado e o ainda desconhecido Rafael Bueno, que chegou a 17.043 
votos no geral e também pegou uma suplência do PL, seu partido. 

LEGÍTIMO 
Rafael Bueno conseguiu tirar em Formosa 2.742 votos, le-

vantando a bandeira de Bolsonaro e sem ter atuação social ou 
representativa no município. Com o título eleitoral registrado em 
Formosa desde 2011, Rafael, até essa eleição era praticamente 
um desconhecido.  

COLEÇÃO 
Quem fez feio mesmo, outra vez foi o sargento Hernany Bueno, 

que viu seus votos desaparecerem em Formosa nessa eleição. No 
geral ele teve 8.593. Em Formosa 5.811, mostrando que sua vez 
já passou. O problema de Hernany, relatado pelas pessoas é o fato 
dele não morar no município e aparecer apenas de dois em dois 
anos para disputar eleição, seja para prefeito, seja para deputado 
estadual. No currículo, três derrotas consecutivas. Duas para depu-
tado estadual e uma para prefeito. 

DECEPÇÕES I
A vereadora Fernanda, que foi bancada nessa eleição, pelo 

ainda deputado federal Lucas Vergílio - que não foi reeleito - despe-
jou seu apoio e votos no colega de câmara, vereador João Batista, 
que recebeu 3.562 votos locais e 8.552 no total. Fernanda está 
sendo acusada de trair o candidato de seu partido para beneficiar 
o colega de bancada. Vergílio que somou 76.283 votos no geral, 
recebeu 1.179 em Formosa. 

  
DECEPÇÕES II

Na verdade o deputado derrotado Lucas Vergílio, já foi traído 
três vezes em Formosa. Em 2014, Ernesto Roller traiu o pai dele, 
pegou dinheiro para campanha e foi para o lado de Pedro Chaves. 
Em 2018, como vingança a Ernesto, Lucas apoiou Hernany Bueno, 
que também traiu ao pedir votos em Formosa para Francisco Júnior. 
E agora, na eleição desse ano, quando teve ainda menos votos 
em Formosa, mesmo com a delegada tendo o dobro dos votos de 
Bueno em 2018. 

FRAQUEZA
Outro exemplo de fracasso eleitoral desse ano foi “Tião Caroço” 

com o seu candidato a deputado estadual Issy Quinan, que apesar 
de eleito com 47.453 votos, recebeu em Formosa, com o apoio de 
“Tião” apenas 389 votos. 

ADIANTE 
O vereador e médico de Formosa João Batista Cordeiro Mororo 

Junior, do Avante, eleito em 2020, na chapa do então candidato a 
prefeito Wenner Patrick, foi uma surpresa com o número de votos 
recebidos. Ele ficou atrás em Formosa apenas do reeleito deputado 
federal José Nelto. No geral, João conquistou 8.552 votos. Em For-
mosa foram 3.562. 

POSSIBILIDADE  
O  n ú m e ro  d e 

campanha 7040 de 
João Cordeiro, foi o 
mesmo do também 
candidato a deputado 
federal do Avante por 
Minas Gerais, André 
Janones 7040 (foto), 
eleito com 238.967 
votos.  Há quem diga 
que se trata de uma 
confusão, quando Ja-
nones chegou a dizer, 
querendo confundir 
o eleitor, que poderia 
receber votos de qual-

quer parte do pais. Ele ficou em segundo lugar no número de votos, 
atrás apenas do jovem Nikolas Ferreira/PL, que recebeu quase um 
milhão e meio de votos. 

FRUSTRAÇÃO 
A candidata a estadual do MDB, Rachel Dourado, que esperava no 

mínimo 5 mil votos, conseguiu apenas 1.150 em Formosa. No geral, 
também não foi bem e obteve só 1.580 votos. Os votos de Rachel em 
Formosa, foram inferiores aos votos dos dois vereadores mais voltados 
em 2020, delegada Fernanda e Edmundo Dourado. 

FRACASSO 
Fez muito feio também o vereador de Formosa “Índio de Assis”, 

esse se superou na mediocridade.  Na eleição de 2020, ele recebeu 
337 votos e se elegeu vereador com o menor número de votos entre 
os vereadores de Formosa. Nessa eleição, como candidato a deputado 
federal, conseguiu o feito de receber apenas 291 votos. Foi vexame.  

ADIANTE
“Zé Nelto"/PP, que de vez em quando diz que pretende ser pre-

feito de Formosa, foi no município o deputado federal mais votado 
nessa eleição. Ele recebeu 5.795 votos e se reelegeu com 104.504, 
confirmando ser bom de voto no Estado. 

QUEDA 
Marconi Perillo, que perdeu mais uma, decepcionou em Formosa, 

onde pensou ter um grupo forte. Pelo contrário, esse grupo mostrou 
fraqueza. O ex-governador conseguiu 8.894 votos para senador, isso 
depois de fazer em Formosa, várias reuniões, uma carreata e gastar 
dinheiro. Já o eleito pra o Senado, Wilder Morais, que não esteve em 
Formosa e nem mandou recado, arrancou 13.913 votos. 

DESFALQUE 
O fato é que Formosa passa a ter nenhum deputado a partir de 

2023. Mais de 75 mil eleitores e uma população que beira as 130 
mil, pessoas ficaram sem um representante ou uma representante na 
Alego. De quem é a culpa? Do eleitor, dos candidatos e seus partidos.

DESMEMBRO 
Foram 38.221 votos dados pelos formosenmses aos cinco 

candidatos a estadual com título de Formosa, votos suficientes para 
eleger qualquer um. A divisão de forças políticas de novo prejudicou 
o município. As duas mais pontuadas, Carol e Fernanda, caminharam 
em sentidos opostos, divididas por uma barreira invisível que apenas 
políticos conseguem enxergar. O resultado foi a derrota das duas.   

MALAS 
Com a segunda vitória consecutiva do governador Ronaldo Caiado 

em primeiro turno, uma das perguntas que se faz em Formosa e no 
Estado é quanto ao futuro do ainda secretário de Governo, Ernesto 
Roller.  Dentro do novo mandato de Caiado, a partir de janeiro próximo, 
Roller terá uma vaga ou não? Se ficar fora da nova composição que 
o governo terá, dentro da aliança com o MDB, Ernesto terá como pri-
meira consequência o enfrentamento com seu passado de prefeito 
em Formosa. 

RUMOS 
Na Câmara de Formosa deve se formar o bloco dos prefeitáveis. 

A votação da vereadora Fernanda Lima e do vereador João Batista, 
devem subir na cabeça de ambos. Ela do interior paulista e ele do 
interior do Ceará. Como um ajuda o outro na oposição ao prefeito a 
chapa deve ser essa mesmo. 

MUDANÇA 
Ainda sobre a Câmara de Formosa, que passará por eleição da 

mesa diretora no dia 15 de dezembro, vereadores que postulam a 
presidência já se movimentam. A atual presidente, Roberta Brito, 
possivelmente não irá para a reeleição, permitindo com isso um 
rodízio no cargo. 

RECUPERAÇÃO 
Roberta que assumiu no início de 2022 a presidência do Legislativo, 

vem conseguindo moralizar o então desmoralizado poder formosense. 
A câmara chegou ao fundo do poço com prisões, buscas, apreensões 
e condenação de vereador. 

PROBO 
Roberta, com sua fórmula simples de administrar quase R$ 1 

milhão por mês de receita da câmara, utiliza a transparência e o 
cuidado para não cair em situações, que no passado eram comuns 
no gabinete da presidência. Ela chega ao final de sua gestão dizendo 
que o segredo é ser honesta e ter as mãos limpas.   

REGRA 
Todos nós sabemos que o nome do presidente da câmara sai 

do grupo de apoio ao prefeito. Isso só não acontece quando o chefe 
do Executivo não é um bom político. Até aqui, em Formosa, todos 
os vereadores que chegaram à presidência, tiveram o respaldo do 
prefeito. Dessa vez não será diferente.

POSTULANTES 
A eleição da mesa diretora da Câmara de Formosa, tem no páreo 

nomes como o de Marcos Goulart, Felipe Vilarins e a própria Roberta, 
que diante do regimento interno da casa legislativa,  ainda pode 
pleitear no voto a continuidade no cargo.  

ESTRATÉGIA 
A orientação que fica para ex-candidatos e políticos, depois do 

primeiro turno das eleições desse ano é ter muito cuidado ao escolher 
o partido para disputar uma eleição de deputado ou vereador, legenda 
é tudo. Em Goiás, candidatos como Fred Rodrigues/DC que obteve mais 
de 42 mil votos para deputado estadual ficou de fora, uma vez que o 
partido não conseguiu o quociente. Mesma coisa de George Moraes, 
marido da deputada federal Flávia Moraes e seus 38.336 votos, que 
também não foi. No caso de George, não pode haver reclamação 
por ter sido enganado pelo partido, uma vez que ele é o presidente 
estadual do PDT.

CASTAS 
O PSC e o Republicanos são 2 partidos evangélicos em Goiás, 

que se especializaram em trabalhar politicamente apenas para os 
maiorais de suas igrejas. O PSC elegeu apenas Henrique Cesar como 
estadual e somente “Glaustin da Fokus” como federal, frustrando as 
expectativas de dezenas de outros bons candidatos, que foram para a 
legenda.  Detalhe, Henrique é genro do dirigente maior da Assembleia 
de Deus, e Glaustin, apoiado em Formosa pelo vice-prefeito, Samir 
Sahori é tido como o mecenas político dessa mesma igreja. O depu-
tado foi reeleito com 1.334 votos dados por formosenses.  

CULTOS 
No Republicanos a coisa foi mais feia: para estadual foi eleito o 

membro da Universal do Reino de Deus chamado Quirino, que deixou 
para trás simplesmente a primeira dama de Goiânia que agora é pri-
meira suplente. Para federal a legenda elegeu o pastor da universal, 
Jeferson Rodrigues, que deixou para trás nomes de peso como Rafael 
Gouveia, Jovair Arantes e “Hildo do Candango”.

POUCOS 
Apenas 31 votos separaram a primeira dama de Formosa “Carol 

Marques” da primeira suplência de deputada estadual. Em seu lugar 
ficou com a vaga “Magrão da Rádio Clube” do PP de Rio Verde. 

CORTE 
“Juraci Tesoura de Ouro”, candidato a deputado federal, investiu 

em Formosa, onde fez reunião na CDL e até carreata. O que aconteceu 
com ele é que foi tesourado pelo eleitor, com apenas 9.164 votos. 
Essa quantidade de votos seriam insuficientes até mesmo para se 
eleger estadual. Com a derrota vexaminosa, o dono da rede de lojas 
Tesoura de Ouro, deve mesmo desistir da política. 

REPRESENTAÇÃO 
O Entorno de Brasília elegeu vários deputados estaduais. De 

Luziânia, Cristovão Tormin e Wilde Cambão. A vice- prefeita de Val-
paraíso, Zelí.  Santo Antônio do Descoberto elegeu o empresário André 
do Premium. Anderson Teodoro de Águas Lindas também foi eleito 
para a assembleia. 

HERANÇA 
O alvoradense Alessandro Moreira/PP, considerado pé quente 

em eleições (nunca perdeu), irá representar o Nordeste goiano na 
capital. Já o MDB, fez a maior bancada de deputados estaduais, 7 
ao todo, onde os Lucas foram os campeões: Lucas do Vale e Lucas 
Callil são os dois mais votados. 

CONTAS 
O União Brasil/UB, partido de Caiado, fez 3 deputados federais, 

alavancado pelos votos da apresentadora de TV, Silvye Alves mais 
votada do Estado com 254.653 votos. Mesmo assim o partido teve 
que abrir mão de uma vaga, já que o terceiro colocado e agora suplente 
subtenente Souza, não superou a cláusula de barreira individual de 
cada deputado e ficou fora (20 por cento da legenda). Para ser eleito 
deputado, Souza precisaria ter uma média de 30 mil votos, mas só 
alcançou 6.295.

DISPUTADA 
Apresentado-

ra da Record Goiás, 
goianiense Silvye 
Alves (foto) depu-
tada federal eleita 
mais votada do 
Estado com mais 
de 250 mil votos, 
já foi agredida por 
namorado, é mãe 
solteira e teve um 
romance com o 
ser tanejo Edu-
ardo Costa. Ela 
recebeu de fundo 
eleitoral quase R$ 
3 milhões e 100 
mil e deixa para 
t r a z  m u l h e r e s 
políticas tradicio-
nais como Flávia 
Moraes (142.155 
votos),  Adriana 
Accorsi (96.714 
votos), Magda Mo-
fatto (81.996 votos) e Lêda Borges (51.346 votos).    

ESTEIRA 
O PL, alavancado por mais uma onda Bolsonaro, fez a maior 

bancada federal eleita de Goiás. De Sul a Norte do Estado, os eleitores 
preferiram votar na " colinha dos candidatos de Bolsonaro" em detri-
mento dos candidatos locais.  Em Formosa, dois bolsonaristas estão 
entre os mais votados no município: Paulo Trabalho, derrotado com 
3.303 e Gustavo Gayer, eleito, que recebeu em Formosa 3.166 votos.
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 ALCANCE

 ESCOLHAS

Goianas boas de voto aumentam representação
feminina na Câmara dos Deputados  

Os 17 deputados federais e seus partidos 

41 deputados 
estaduais eleitos em 
Goiás que assumem 

no dia 1º de fevereiro 

O número de de-
putadas federais 
por Goiás triplicou 

nestas eleições, passando de 
duas para seis. Um recorde de 
votação. Com essa quantidade, 
o Estado supera a cota de 30% 
de participação feminina, alcan-
çando 35% das 17 vagas na casa. 
Três dessas mulheres aparecem 

como as mais votadas na lista 
dos dez candidatos mais votados 
nesse ano, com   a jornalista 
goianiense e apresentadora da 
TV Record, Silvye Alves/UB. 
Na sequência, Flávia Morais/
PDT terceira mais votada no 
geral; e a delegada de polícia, 
Adriana Accorsi/PT, sexta 
colocada no geral.  

LISTA DAS MULHERES ELEITAS POR GOIÁS 
POR ORDEM DE VOTAÇÃO:

1 – Silvye Alves (União Brasil) – 254.639 votos
2 – Flávia Morais (PDT) – 142.155.
3 – Adriana Accorsi (PT) – 96.694
4 – Magda Mofatto (PL) – 81.996

5 – Marussa Boldrin (MDB) – 80.449.
6 – Lêda Borges (PSDB) – 51.346

 EMISSÁRIOS

ABAIXO OS ELEITOS E REELEITOS:

1. Bruno Peixoto (União Brasil) 73.692 votos
2. Lucas do Vale (MDB) 55.747 votos
3. Lucas Calil (MDB) 50.843 votos
4. Issy Quinan (MDB) 47.453 votos

5. Amilton Filho (MDB) 46.556 votos
6. Antônio Gomide (PT) 45.256 votos

7. Virmondes Cruvinel (União Brasil) 42.925 votos
8. Lincoln Tejota (União Brasil) 41.456 votos

9. Henrique César (PSC) 40.506 votos
10. Cairo Salim (PSD) 40.359 votos

11. Vivian Naves (Progressistas) 38.574 votos
12. Jamil Calife (Progressistas) 38.248 votos
13. Paulo Cezar Martins (PL) 37.638 votos

14. Renato de Castro (União Brasil) 35.842 votos
15. Amauri Ribeiro (União Brasil) 35.060 votos

16. Major Araújo (PL) 33.928 votos
17. Delegado Eduardo Prado (PL) 33.828 votos

18. Charles Bento (MDB) 33.280 votos
19. Wagner Neto (PRTB) 32.543 votos

20. Talles Barreto (União Brasil) 31.961 votos
21. Quirino (Republicanos) 31.559 votos
22. Veter Martins (Patriota) 30.836 votos
23. Wilde Cambão (PSD) 29.908 votos
24. Lineu Olimpio (MDB) 29.775 votos

25. Clécio Alves (Republicanos) 28.322 votos
26. Thiago Albernaz (MDB) 28.229 votos
27. Gustavo Sebba (PSDB) 27.973 votos

28. André do Premium (Avante) 26.063 votos
29. Coronel Adailton (PRTB) 25.610 votos
30. Anderson Teodoro (Avante) 25.552 votos

31. Bia de Lima (PT) 24.391 votos
32. Alessandro Moreira (Progressistas) 23.345 votos

33. Dr. José Machado (PSDB) 22.928 votos
34. Mauro Rubem (PT) 22.304 votos
35. Gugu Nader (Agir) 21.743 votos
36. Júlio Pina (PRTB) 21.243 votos

37. Zeli (PRTB) 20.967 votos
38. Rosângela Rezende (Agir) 19.965 votos

39. Karlos Cabral (PSB) 18.777 votos
40. Cristiano Galindo (Solidariedade) 17.788 votos

41. Cristóvão (Patriota) 17.484 votos

Os goianos escolheram 
41 deputados estaduais. Os 
partidos com mais cadeiras são 
o MDB, com sete, e o União 
Brasil, com seis. Depois vieram 
PRTB, com 4, e PT, Progressis-
tas, PL, Republicanos com três 
vagas. O PSDB, Avante, e Agir 

tiveram duas cadeiras. Por fim, 
tiveram um representante cada 
os partidos PSC, PSD, PSB e 
Solidariedade.

Ao todo, 16 candidatos fo-
ram reeleitos, o que representa 
uma renovação de 60,9% na 
assembleia.

Suplentes de deputado 
federal bem votados 

em Goiás

 POSSIBILIDADE

DEPUTADOS FEDERAIS ELEITOS E REELEITOS

Suplente é aquele candidato que apesar de não ter sido eleito, 
é diplomado pela Justiça Eleitoral e pode assumir se o titular do 
mandato tiver que sair. Para ser suplente é preciso que o partido 
tenha ao menos um eleito. Na câmara federal, dez siglas em Goiás 
garantiram cadeira: PL (4), União Brasil (2), Progressistas (2), 
MDB (2), PT (2) e os demais (PDT, PSC, Republicanos, PSD e 
PSDB) um cada. Estas dez legendas possuem suplentes que po-
dem assumir em caso de saída de um dos deputados. Entre eles, 
o mais votado foi Márcio Corrêa/MDB, com 59,8 mil votos. Em 
seguida, o ex-reitor da Universidade Federal de Goiás Edward 
Madureira/PT, com 54,9 mil.

O PL elegeu quatro deputa-
dos federais e se transforma no 
partido com mais representação 
de Goiás na Câmara. União 
Brasil, Progressistas MDB e PT 
conquistaram duas vagas cada. Já 
o PDT, PSC, Republicanos, PSD 
e PSDB elegera um parlamentar. 
Dos candidatos vitoriosos, oito 
não ocupavam vaga no Congres-
so Nacional, o que representa 
uma renovação de 47%. Outros 
9 já eram deputados e foram 
reeleitos.

1. Silvye Alves (UB) 254.653 votos
2. Gustavo Gayer (PL) 200.586 votos

3. Flávia Morais (PDT) 142.155 votos
4. Glaustin da Fokus (PSC) 117.981 votos
5. José Nelto (Progressistas) 104.504 votos

6. Delegada Adriana Accorsi (PT) 96.714 votos
7. Adriano do Baldy (Progressistas) 95.518 votos

8. Célio Silveira (MDB) 92.469 votos
9. Professor Alcides (PL) 90.162 votos

10. Dr. Zacharias Calil (UB) 87.919 votos
11. Rubens Otoni (PT) 83.539 votos

12. Magda Mofatto (PL) 81.996 votos
13. Marussa Boldrin (MDB) 80.464 votos

14. Daniel Agrobom (PL) 70.529 votos
15. Jeferson Rodrigues (Republicanos) 56.026 votos

16. Dr. Ismael Alexandrino (PSD) 54.791 votos
17. Lêda Borges (PSDB) 51.346 votos

Silvye Alves. Campeã de votos na grande Goiânia  Flávia Moraes. Novo mandato no Congresso Adriana Accorsi. Primeiro mandato federal

Magda Mofatto. Votos em todo o Estado Marussa Boldrin. De vereadora para Câmara Federal Lêda Borges. Experiência legislativa para o Entorno  

Plenário Iris Rezende Machado no Palácio Maguito Vilela, sede da 
Assembleia Legislativa de Goiás  

Plenário Ulysses Guimarães da Câmara dos Deputados em Brasília

Márcio Corrêa Edward Madureira



4 n25 de Setembro/25 de Outubro/2022

 VALORIZANDO

Empreendimentos em Formosa unem 
obras de infraestrutura e religiosidade

Na edição passada 
o Jornal Tribuna 
News mostrou as 

obras realizadas pelo empre-
sário Itamar Barreto no seu 
empreendimento – Complexo 
Turístico Usina Parque Ban-
deirinha. Na cidade outros 
empresários também ergue-
ram obras que beneficiam 
a comunidade e ao mesmo 
tempo destacam o conceito re-
ligioso da população, e por isso 
o jornal realiza estudos nesse 
sentido e passa a divulgar em 
suas edições. O empresário 
D’Artagnan Costamilan foi 
pioneiro no critério de benefi-
ciar a comunidade formosense, 
projetando e construindo um 
empreendimento imobiliário, 
onde uniu moderna infraes-
trutura urbana com o con-
ceito religioso da população. 
D’Artagnan foi o idealizador 
e construtor do primeiro con-

domínio horizontal da cidade 
– Residencial Santa Felicidade 
e incluiu no projeto a constru-
ção de uma simpática igreja, 
que foi entregue para uso dos 
moradores e visitantes do resi-
dencial. Nessa “igrejinha” que 
lembra a Igreja São João Ba-
tista, conhecida como “Igreja 
do Quadrado” em Trancoso/
Bahia, são realizadas missas, 
batizados e casamentos com 
a participação de padres e 
bispos da Diocese de Formo-
sa. Moradores e pessoas da 
comunidade formosense que 
conhecem o local, reconhecem 
o valor e a importância desta 
“igrejinha” que foi consagrada 
como Capela Santa Felicidade 
e é conservada e mantida sem-
pre aberta para a comunidade 
católica.

CRISTO - Foi na Capela 
Santa Felicidade, durante uma 
missa em dezembro de 2011, 

que também aconteceu o movi-
mento para construção da ima-
gem do Cristo Redentor, sobre 
o morro existente no acesso 
Sul da cidade. A iniciativa que 
partiu da visão de fé de Leana 
Campos de Paiva, uniu o bispo 
Dom Paulo Roberto Beloto 
e o empresário D’Artagnan, 
que concordou em doar a área 
de terreno necessária para a 
instalação da estátua do Cristo 
Redentor, implantada nos mol-
des da estátua existente no Rio 
de Janeiro. Segundo declarou 
na época o empresário, o fato 
de construir obras que enfocam 
a religiosidade da comunidade 
e também o ato de doar para 
este objetivo, não passa por 
qualquer interesse financeiro 
e sim o de ver uma cidade mais 
voltada para os assuntos coleti-
vos e com as pessoas sentindo 
o bem estar que estas obras 
causam em suas vidas.

Vereadora de Formosa Cátia
Rodrigues/PSD agradece

cada voto recebido
"Quero começar dizendo da 

minha alegria pelo pleito que se 
encerrou. O processo todo foi 
muito importante e enriquecedor. 
Saímos maior e mais fortes. Agra-
deço a cada pessoa que acredita no 
meu trabalho e me honrou com 
seu voto".

"Nestas eleições conquista-
mos 1.725 votos, ou seja, quintu-
plicamos o número de eleitores e 
eleitoras, os quais me apoiaram e 
sonharam junto comigo por uma 
Formosa e região mais bonita e 
desenvolvida. Tenho muito orgu-
lho da campanha que realizamos: 
linda, limpa e respeitosa. Agrade-
ço aos nossos eleitores e eleitoras 
pela confiança”. 

“O trabalho não pára. Estamos juntos na luta por uma re-
presentatividade melhor para nossa região. Podem contar comigo 
para isso. Aproveito para cumprimentar todos os candidatos 
eleitos da região e ainda a todos de Formosa, que colocaram seu 
nome à disposição nesta eleição”.

Cátia Rodrigues Silva
Vereadora

Câmara de Formosa faz entrega de comendas
e títulos a personalidades que contribuem 

no desenvolvimento do município
Vereador Filipe Vilarins vai homenagear quatro pessoas durante sessão solene

 RECONHECIMENTO

A Câmara de Vereadores 
de Formosa se prepara para 
realizar sua tradicional e anual 
cerimônia de entrega de títulos 
de cidadão e comenda de Honra 
ao Mérito Itiquira, que aconte-
ce durante sessão solene no dia 
02 de dezembro. O evento que 
acontecerá em local ainda a ser 
divulgado pela presidência da 
câmara, já movimenta os gabi-
netes em torno de homenagea-
dos e suas histórias de vida.  O 
vereador Filipe Vilarins Lacer-
da, que neste ano escolheu qua-
tro pessoas para homenagear, 
destaca a importância do título 
e da comenda, como forma de 
reconhecimento ao trabalho e 
engajamento dessas pessoas na 
realidade formosense. Vilarins 
homenageia com a Comenda 
de Honra ao Mérito Itiquira, 
Breno José Prado de Miranda 
pelo trabalho desenvolvido à 
comunidade. Breno, que nasceu 
em Formosa, está casado há 22 
anos com Ligia Maria Nogueira 

de Miranda, com quem tem 
dois filhos. Sua vida acadêmi-
ca e profissional sempre foi 
voltada para a área da saúde, 
graduado em administração 
hospitalar pela Universidade 
Paulista, pós-graduado em 
Gestão de Pessoas e especia-
lista em Saúde Pública, atuou 
como administrador hospitalar 
nos estados de Goiás, Minas 
Gerais, Mato Grosso e São 
Paulo. Atualmente, Breno é o 

secretário municipal de Saúde 
de Formosa.  

CIDADANIA – Vilarins, 
concede ainda o título de cida-
dão formosense ao pastor Re-
nilson Almeida Costa, natural 
de Barra/BA. Renilson, gradu-
ado em Teologia, que acumula 
experiência de quase 30 anos 
como pastor da Assembleia de 
Deus Ministério de Formosa é 
membro atuante da comunida-
de e atual pastor da Assembleia 

de Deus no Setor Sul. Outra 
homenageada pelo vereador 
com título de cidadã é Maria 
Santana Vieira dos Santos, que 
nasceu em São Domingos/GO. 
Aos 28 anos Maria Santana 
chega a Formosa e logo se con-
verte a religião evangélica, dan-
do início a sua obra missionária. 
O terceiro que recebe o título de 
cidadão formosense é o empre-
sário Erofilho Lopes Cardoso, 
nascido em Niquelândia/GO. 
Casado com Ana Paula Dias 
de Azevêdo, cursou o Ensino 
Infantil, Fundamental e Médio 
na sua cidade. Graduou-se em 
Filosofia em Brasília/DF, Teo-
logia em Roma e mestrado em 
Teologia em Belo Horizonte/
MG. Morando em Formosa 
desde abril de 2016 é um em-
presário do ramo da Educação 
com seis empresas nesta área, 
que contam com mais de 2.500 
alunos, gerando emprego e 
renda direta para mais de 250 
pessoas.  

 
 Inauguração da estátua do Cristo. Doação 

Capela Santa Felicidade. Dentro do condomínio Bispo Dom Paulo na celebração de missas 

Angelita Rosso, sindica do residencial, Leana, 
D’Artagnan e o bispo

Vereador Vilarins

Aprimoramento institucional entre OAB 
e Câmara de Formosa com o MP

Correição ordinária do MP permitiu recebimento de informações quanto à 
atuação de promotores de Justiça, auxiliares e estagiários 

 APURAÇÃO

A presidente da Câmara de 
Vereadores de Formosa, Ro-
berta Brito Schwerz Funghet-
to; Edimar Alves de Amorim 
Filho, presidente da Subseção 
de Formosa da Ordem dos 
Advogados do Brasil/OAB, 
procurador do município, Ítalo 
José Barbosa Xavier e mem-
bros do Ministério Público 
do Estado de Goiás/MP-GO, 
participaram da solenidade de 
abertura da correição ordinária 
do MP em Formosa. O evento 
realizado no plenário do Le-
gislativo formosense, contou 
ainda com a participação do 
corregedor-geral do MP, Pau-
lo Sérgio Prata Rezende; do 
coordenador das promotorias 
de Formosa, João Paulo Cân-
dido dos Santos Oliveira e 
demais promotores que atuam 

na comarca. No evento de res-
ponsabilidade da Corregedoria 
Geral do Ministério Público, 
Edimar destacou que toda 
correção é importante e para-
benizou o corregedor, todos 
os promotores e a presidente 
da câmara. Segundo Roberta, 
a intenção do Legistivo local 
é manter parceria com o MP e 
OAB, no sentido de aprimorar 
não só as relações, mas princi-
palmente colaborar com o bom 
andamento da promoção da 
Justiça no município. O evento 
serviu para que a corregedoria 
do MP goiano recebesse infor-
mações de qualquer pessoa do 
povo ou de autoridades quanto 
à atuação funcional dos pro-
motores de Justiça, auxiliares 
e estagiários com atribuições 
no MP de Formosa.

Roberta, presidente. Recepção 
Secretária-geral adjunta Maria 

Helena e Edimar, presidente 

Grupo da correição em Formosa. Resultados positivos   
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 RESULTADO

Primeira-dama é a mais votada nas 
eleições desse ano em Formosa 
“Carol Marques” recebeu 19.763 votos no geral. 16.419 foram dados pelo eleitor formosense

Após realizar uma 
das campanhas 
mais propositivas 

da história do município, a 
primeira dama de Formosa, 
Caroline Marques Cichetti Ko-
ehler/PP, candidata a deputada 

estadual, apesar de não ter sido 
eleita, recebeu expressiva vota-
ção, fazendo dela a mais votada 
nessa eleição.  A segunda mais 
votada em Formosa, recebeu 
12.099 votos e apenas 14.030 
no geral. Impulsionada pela 

administração desenvolvida 
pelo marido Gustavo Marques 
à frente da prefeitura, “Carol” 
teve o reconhecimento do 
eleitor, após desenvolver um 
trabalho considerado bom na 
secretaria de Desenvolvimento 

Após reeleição Caiado fala em 
mudar programas sociais

Mais votado em 240 das 246 cidades de Goiás o governador 
fala em romper com o ciclo da pobreza

Advogado comenta perda da 
representatividade de Formosa 

na assembleia legislativa

Prefeitura segue melhorando 
ruas e avenidas

 REALIDADE

A reportagem do jornal 
Tribuna News procurou o 
advogado formosense Carlos 
Eduardo Oliveira, o “Cadu”, 
para falar dos resultados da 
eleição do dia 02 de outubro 
em Formosa e sobre o fato da 
9º cidade do Estado de Goiás 
não ter elegido nenhum depu-
tado ou deputada estadual. O 
advogado lamenta a perda da 
representatividade do muni-
cípio na assembleia e lembra 
que Formosa é uma cidade in-
teligente, importante, que tem 
uma história muito grande, que 
não podia chegar ao ponto de, 
depois de conquistar tanta coisa 
e de ser polo regional, perder 
sua representatividade na capi-
tal do Estado.  Ele destaca que 
Formosa já chegou a ter dois 
deputados estaduais em uma 
só legislatura e que a partir de 
janeiro do ano que vem, passará 
a não ter nenhum, com a saída 
do deputado Sebastião Montei-
ro Guimarães, o “Tião Caroço”, 
o que será muito negativo para 

a população. Ele lembra que é 
preciso fazer uma avaliação da 
situação do município e afirma 
que os partidos e lideranças 
políticas precisam se auto ava-
liar e que parte da própria 

população precisa ter um olhar 
mais criterioso a respeito de sua 
representação. "Quanto mais 
se divide, mais ficamos fora do 
eixo de poder, o que é ruim para 
todos. Avalia “Cadu”.   

 AÇÕES

O governador reeleito de 
Goiás, Ronaldo Caiado/UB, 
tem falado de mudanças em 
programas sociais do Estado 
e rompimento com o ciclo da 
pobreza. Caiado afirma que 
irá nomear uma autoridade 
social nacionalmente conheci-
da para a pasta e explica que 
uma das prioridades da nova 
gestão é avaliar qual programa 
está surtindo efeito em cada 

região, priorizando a educa-
ção. "A pasta vai ter poder 
de veto, de definir e mostrar 
onde está gastando dinheiro 
e não está tendo reflexo ime-
diato”, afirma. Sobre o nome 
a ser designado para a pasta 
de desenvolvimento social, 
Caiado informa que ainda está 
indefinido, porém a mudança 
deve ocorrer até o final deste 
ano. O governador esclarece 

que sobre a venda da Enel para 
a empresa Equatorial, o que o 
governo quer saber, é sobre 
quantas quedas de energia te-
remos e quanto tempo o goiano 
ficará sem energia. É isso que 
eu vou querer saber diante do 
investimento", ressalta. Sobre 
Goiás ter entrado no regime 
de recuperação fiscal o go-
vernador explica que, devido 
ao sistema, está conseguindo 
recuperar a economia e os 
investimentos no Estado. "Es-
colas estavam desabando, sem 
segurança pública, sem bolsa 
universitária, tudo colapsando. 
O regime de recuperação deu 
a Goiás a capacidade de paga-
mento, de fazer investimento 
e pegar empréstimos", disse. 
Sobre as obras do plano de 
governo do primeiro mandato, 
que ainda está em vigor, Caiado 
explicou que os números não 
foram concluídos porque o 
governo faz uma projeção dos 
projetos, mas não significa que 
é possível fazer todos.

Social do município. Durante 
a campanha a candidata que 
percorreu várias cidades da re-
gião, junto com seus candidatos 
ao governo, senado e câmara 
dos deputados, concentrou o 
trabalho na cidade onde nas-
ceu, realizando reuniões em 
todos os bairros e distritos. A 
multiplicação de candidaturas 
em Formosa, que no primeiro 
turno registrou 56.931 votos 
válidos, na avaliação de ana-

listas políticos foi o principal 
motivo para que esse impor-
tante município não eleges-
se nenhum representante na 
assembleia legislativa. Foram 
três candidatas e dois candi-
datos a deputado estadual com 
domicilio eleitoral na cidade, 
que juntos receberam mais de 
38 mil votos. Como candidata 
com o maior número de votos e 
que desde o início do processo 
eleitoral se mostrou com as 

maiores possibilidade de ven-
cer, “Carol Marques” acabou 
sendo vítima do individualismo 
político e interesses individuais 
que acabaram prejudicando o 
formosense, que ficou sem um 
deputado. Caroline, logo após 
o resultado, agradeceu os vo-
tos recebidos, dizendo que   foi 
uma campanha linda, repleta de 
emoção e alegria e que mesmo 
não sendo eleita, agradece pela 
confiança e respeito.

 ESTRUTURA

A Prefeitura de Formosa dá pros-
seguimento ao trabalho de micro re-
vestimento e recapeamento de ruas e 
avenidas. Após concluir os serviços na 
Vila Imperatriz, setores Vista Alegre, 
Santa Rosa, Pampulha e Parque das 
Laranjeiras o prefeito Gustavo Mar-
ques anunciou no início de outubro a 
continuidade da parceria prefeitura e 
Estado de Goiás, que beneficia vários 
outros setores da cidade, afirmando que 
esse serviço de melhoria na cidade terá 
continuidade até o final de seu mandato. 
No dia 08 de outubro, Gustavo esteve 
na Avenida Circular, atrás do Cemité-
rio, onde acompanhou o andamento do 
recapeamento. As equipes da prefeitura 
devem ainda em outubro, dar início aos 
trabalhos no Jardim Triângulo, Vila 
Verde e suas ligações, que estão na pro-
gramação para receberam melhorias.

“Carol”. Campanha limpa nas ruas e sem ataques Gustavo e a mulher. Trabalho e propostas

Governador deve fazer mudanças 

Carlos Eduardo. “A importância do voto”

Prefeito. Trabalho da prefeitura nas ruas   
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 RECONHECIMENTO

Prefeito “Tuta” consegue dar 
aos seus candidatos a grande

maioria dos votos de Cabeceiras  

Prefeita de São João d`Aliança 
transfere votos 

para seus candidatos
Nomes sugeridos pelo grupo político receberam 

votação histórica no município  

 Assistência
social de São 

João d’Aliança
realiza evento

para idosos
e promove 
benefícios 

Considerada a me-
lhor administração 
pública da história 

do município, o eleitor de Ca-
beceiras já havia demostrado 
a satisfação com o prefeito 
Everton Francisco de Matos/
PDT o “Tuta” em 2020, quan-
do deu a ele na sua reeleição, 
3.577 ou 63,93% dos votos. 
Conhecido como político leal 
aos parlamentares e governo 

que beneficiam a população, 
“Tuta”, no primeiro turno das 
eleições desse ano, apoiado 
por seu grupo, composto pelo 
vice-prefeito Manoel Teixeira 
Barbosa/UB e mais oito verea-
dores da sua base, conseguiram 
transferir a maioria dos votos 
para seus candidatos.  De um 
total de 5.211 votos válidos, 
Ronaldo Caiado/UB ficou 
com 3.422, 68,54%; Gustavo 

Mendanha/ PATRIOTAS, 873 
e Vitor Hugo com apenas 345 
votos. Para o Senado o candida-
to apoiado, “Delegado Waldir/
UB, apesar de não ter sido 
eleito, também foi o mais vota-
do com 2.771 votos. Já Wilder 
Morais/PL, em segundo com 
594 e Marconi Perillo/PSDB, 
493 votos. Flávia Moraes/
PDT, candidata de “Tuta”, foi 
reeleita deputada federal com 

3.238, 63,00% dos votos. Célio 
Silveira/MDB, segundo mais 
votado ficou com 228 e Marus-
sa Boldrin/MDB com 206.  A 
eleição para deputado estadual 
também foi significativa para o 
candidato apoiado pelo grupo 
do prefeito. Alessandro Mo-
reira/PP recebeu 44,18%, com 
2.217 votos; Bueno Hernany/ 
AGIR, 657 e Issy Quinan/ 
MDB, 311.  Segundo “Tuta” o 
apoio e os resultados das elei-
ções dão tranquilidade para que 
Cabeceiras continue crescendo 
e recebendo benefícios. 

CRESCIMENTO - O mu-
nicípio hoje, dentro do cenário 
do agronegócio estadual e 
nacional, apresenta grande 
diversidade de culturas e pro-
dutividade de grãos acima 
da média. Sua economia tem 
como base a agricultura e 
pecuária, que tende a crescer, 
tanto com área explorada como 
em volume de receita financei-
ra. O escoamento das safras 
está recebendo incentivos com 
investimentos em infraestru-
tura por parte do Estado e a 
qualidade da vida melhorada 
com as muitas obras e serviços 
realizados pela prefeitura. A 
parceria entre “Tuta” e Ro-
naldo Caiado, tem significado 
conquistas no campo adminis-
trativo e político e por isso, ao 
lado do governador o prefeito 
esteve em Brasília, logo após 
o primeiro turno, para, junto 
com prefeitos da base, declarar 
apoio à reeleição do presidente 
Jair Bolsonaro/PL, apoio que 
foi formalizado no dia 06 de 
outubro. “Tuta” esclareceu que 
o trabalho desenvolvido em 
Cabeceiras terá continuidade 
e destaca seu compromisso de 
trabalhar até o fim de seu man-
dato. Ele agradeceu a população 
pelo apoio e pelo crédito dado 
aos seus candidatos. 

 LIDERANÇA

Débora Domingues Car-
valhêdo Barros/PL e 
sua vice, Cleonice Fer-

reira da Mota Reis/Cidadania, com 
a maioria dos vereadores e várias 
lideranças políticas do município, 
chegaram ao final do primeiro turno 
das eleições desse ano apresentando 
nas urnas resultado favorável a 
todos os candidatos que o grupo 
apoiou. Para a prefeita o desenvol-
vimento de um município se faz com 
boas parcerias. Ela destaca que a 
votação expressiva, nunca vista na 
história de São João d`Aliança, aos 
nomes sugeridos, só foi possível 
porque todos abraçaram a causa. 
Segundo Débora, no meio político 
as lideranças devem se posicionar 
de um lado e no caso do segundo 
turno das eleições para presidente 
da República o apoio é para a reelei-
ção de Jair Messias Bolsonaro/PL.  
Ela explica que seu município está 
inserido em uma região onde a eco-

nomia tem como base o agronegó-
cio. Por isso, entende que o governo 
de Bolsonaro defende e luta pela 
agricultura e a pecuária. Débora 
Domingues acompanha a decisão 
do governador Caiado e do Partido 
Liberal/PL ao qual é filiada. “Nos 
últimos anos, São João d’Aliança 
tem caminhado com passos largos 
para o desenvolvimento e a união é o 
principal fator”, esclarece a prefeita. 

RESULTADOS - Os candida-
tos a governador, deputados federal 
e estadual da prefeita e seu grupo 
político, incluindo vereadores e a 
vice-prefeita, foram os mais votados 
no município nas eleições do primei-
ro turno. Para o governo, Ronaldo 
Caiado/UD recebeu em São João 
d`Aliança 3.573 votos, 69,77%, 
enquanto o então candidato Major 
Vitor Hugo/PL, ficou com 824 
votos, 16,09%. Já Wolmir Amado/
PT, em terceiro lugar, conquistou 
apenas 360 e 7,03% dos votos. Para 

a Câmara Federal, os três candida-
tos mais votados foram reeleitos, 
com Magda Mofatto/PL, candi-
data da prefeita, recebendo 2.229 
votos, ficando com 42,76%; Célio 
Silveira/MDB em segundo, ficou 
com 420 votos, 8,06% e Flávia Mo-
raes/PDT, 372 votos,7,14%. Para 
o cargo de deputado estadual, Issy 
Quinan/MDB, apoiado pelo grupo 
de Débora, obteve 1.354 votos, ou 
26,30%, “Carol Marques/PP” em 
segundo ficou com 329, 6,39% e 
Claudio Meireles/PL com apenas 
293 votos, 5,69%. Em São João 
D`Aliança foram 5.281 válidos. 
Débora destaca que reafirma seu 
compromisso de lutar até o último 
dia de seu mandato na busca de 
benefícios para a população. Ela 
aproveitou a reportagem do Jornal 
Tribuna News, para agradecer 
a população por ter acreditado e 
apoiado os candidatos apresentados 
por ela. 

 CUIDADOS

A Prefeitura de São João 
d’Aliança, através da Secretaria de 
Assistência Social, comemorou no 
início de outubro o Dia do Idoso, 
com a participação de aproximada-
mente 100 pessoas. Foi uma noite 
dançante com sorteio de brindes e 
jantar, com a finalidade de fortalecer 
vínculos comunitários, diminuindo, 
em muitos casos a situação de isola-
mento de alguns. Durante o evento, 
a secretária de Assistência Social, Li-
lian Ferreira Graças Santos, assumiu 
o compromisso de realizar o evento 
para aos idosos todos os meses, ex-
ceto no mês de novembro, quando 
se comemora o aniversário do mu-
nicípio.  Ela destacou que a priori-
dade da prefeita Débora Domingues 
Carvalhêdo Barros é melhorar a 
qualidade de vida das pessoas, lem-
brando que todos os idosos, tanto 
da zona urbana como rural, podem 
participar das atividades do Serviço 
de Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos, nas oficinas de artesanato, 
dança, ginástica e cultura. Ela disse 
que os interessados podem procurar 
o CRAS no telefone 62 99831-7964.   
Lilian lembrou que está aberto o 
chamamento público destinado a 
inscrição de famílias interessadas 
no Programa Assistencial “Auxílio 
Gás” e que os interessados devem 
se dirigir ao Ginásio Joaquim de 
Sousa Crisóstomo até o dia 25 de 
outubro. A Secretária destacou as 
parcerias firmadas com o comércio 
local e vereadores, que colaboraram 
com a doação de brindes para a festa 
dos idosos: Restaurante Dona Amé-
lia, Center Fisio, Fashion House, 
Remix Som, Supermercado Nunes, 
Paulinho Cabeleireiro, Drogaria 
Silva, Sicoob, Grupo Sementes São 
João, Base Associação, Coisas de 
Casa, Comercial Jales, LBA Casa das 
Ferramentas, Moema Modas, Auto 
Peças Sousa, Rayanne Crisóstomo – 
revendedora Mary Kay. 

Caiado, Bolsonaro e “Tuta”. Apoio

Governador e Débora. Parceria administrativa Prefeita. Total envolvimento nas 
campanhas

Prefeito apoia e ajuda Alessandro
“Tuta”, primeira-dama Rita, prefeita Iolanda 

e o deputado eleito

Equipe da assistência. Eventos importantes

Comunidade envolvida nas atividades 

Benefícios e descontração
 para o grupo 
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 REPRESENTAÇÃO

Alessandro Moreira passará a ser o único 
deputado residente do Nordeste goiano 
Filho de “Iso Moreira” fez uma 

campanha de resultado em toda a região, 
recebendo mais de 23 mil votos que 
deram a ele uma cadeira na Alego 

Após o pai, Aloisio 
Moreira/UB o “Iso 
Moreira” vencer as 

eleições de deputado estadual 
por seis vezes consecutivas, um 
de seus filhos, o ex-prefeito de 
Alvorada do Norte, Alessandro 
Moreira/PP, foi eleito esse ano 
e a partir do ano que vem, pas-
sará a ser o único representante 
residente do Nordeste goiano na 
Assembleia Legislativa do Esta-
do de Goiás/Alego. Alessandro, 
casado com Iolanda Holiceni 
Moreira dos Santos, atual pre-
feita de Alvorada do Norte, con-
quistou nas urnas 23.345 votos. 
O candidato que percorreu todas 
as cidades do Nordeste goiano, 
já era conhecido pelo perfil 
municipalista a exemplo do pai 
e por ter sido prefeito, recebeu 
apoio de prefeitos e vereadores 
de diversos partidos, além de 
lideranças políticas, que viram 
nele a experiência necessária 
para encaminhar e representar 
suas demandas no Governo do 
Estado. Aliado do governador 
Ronaldo Caiado, Alessandro che-
ga a assembleia legislativa para 

exercer o seu primeiro mandato. 
No seu município, Alvorada, 
Alessandro conseguiu transferir 
para Caiado 2.917 votos, contra 
929 de Gustavo Mendanha, 
mostrando ter o apoio do eleitor 
alvoradense, que deu a ele 3.133, 
do total de 4.897 votos válidos 
do município. Logo depois de 
anunciado o resultado da eleição, 
na noite do dia 2 de outubro, 
o deputado eleito agradeceu o 
empenho e a dedicação de todos 
os envolvidos na sua campanha, 
dedicando a vitória a seu pai, 
esposa, filhos e toda família, 
lembrando o esforço de todos 
da equipe de trabalho em cada 
cidade. Para o Nordeste goiano, 
a vitória de Alessandro Moreira 
foi positiva, já que na próxima 
legislatura a região perderá os 
dois únicos deputados com repre-
sentação nos municípios: “Paulo 
Trabalho” /PL e “Tião Caroço”. 
A partir do dia 1º de fevereiro de 
2023, com a posse dos 41 depu-
tados estaduais eleitos em 2 de 
outubro, Alessandro passa a ser 
o único representante que mora 
e conhece a fundo a vasta região. 

Grande maioria do 
Nordeste goiano vota 
em Lula e Caiado no 

primeiro turno 

Eleitores de Guarani dão grande vitória aos
candidatos parceiros da administração municipal   

Candidatos apoiados por Janézio Pereira e seu grupo foram campeões de votos no 
município e Estado. “Estão reeleitos e eleitos pelo progresso” destaca o prefeito   

VOTOS DE CAIADO NO NORDESTE GOIANO 

• Alto Paraíso de Goiás - 
54,87%
• Alvorada do Norte - 61,95%
• Agua Fria de Goiás - 68,06%
• Buritinópolis- 61,99%
• Cabeceiras- 68,54%
• Campos Belos- 72,23%
• Cavalcante- 82,70%
• Colinas do Sul- 74,02%
• Damianópolis- 59,36%
• Flores de Goiás- 73,97%
• Formosa- 63,24%
• Divinópolis de Goiás- 66,55%

• Guarani de Goiás- 79,31%
• Iaciara- 71,37%
• Mambaí- 47,20%
• Monte Alegre de Goiás- 79,09%
• Nova Roma- 78,98%
• Planaltina- 64,49%
• Posse- 60,90%
• São Domingos- 76,03%
• São João d'Aliança- 69,77%
• Simolândia- 66,63%
• Sítio d'Abadia- 65,79%
• Teresina de Goiás- 72,08%
• Vila Boa- 76,29%

 DESFECHO

A região do Nordeste goiano votou em Lula presidente no 
primeiro turno. Em apenas quatro municípios o presidente Jair 
Bolsonaro venceu: Formosa, Água Fria de Goiás Mambaí e Da-
mianópolis.  Cavalcante deu a Caiado a maior porcentagem de 
votos: 82,70%. Em Guarani de Goiás a porcentagem foi de 79,31%. 
Os dois municípios com menos votos na reeleição do governador 
foram Mambaí, 47,20% e Alto Paraíso de Goiás com 54,87%.   

 RESULTADOS

O município de Guarani 
de Goiás, vive hoje um dos 
melhores momentos adminis-
trativos de sua história, com 
a transformação gradativa de 
sua realidade social e os avan-
ços estruturais em andamento 
nas zonas urbana e rural. O 
prefeito Janézio Pereira da 
Silva/MDB, tem conseguido 
aliar o trabalho do dia a dia 
da prefeitura e suas secreta-
rias, com a atividade política, 
formando parcerias que estão 
rendendo desenvolvimento 
e melhorando a qualidade de 
vida da população. Nas eleições 
desse ano, Janézio e seu grupo 
político souberam escolher 
os candidatos e o resultado, 
com a abertura das urnas, foi 
a vitória dos nomes apoiados 
pelo prefeito. Em Guarani o 
governador Ronaldo Caiado/
UB obteve 2.602 votos, 79,31%; 
para o Senado, Wilder Morais/
PL, recebeu 1.754;  Flávia 

Alessandro. Vitória e representação na região mais carente do Estado Alessandro/Iolanda. Casal responsável por decisões e realizações

Janézio, primeira-dama Giselle Carvalho  e deputada Flávia Moraes

Prefeito, Gizelle e o deputado Bruno Peixoto

 Lula e Bolsonaro. Decisão

Benefícios por meio de emendas 
parlamentares Caiado e Janézio. Parceria continua 

Moraes/PDT, foi reeleita de-
putada federal com a grande 
maioria dos votos de Guarani, 
recebendo 1.682, enquanto o 
segundo colocado, apenas 552 
votos.  Bruno Peixoto/UB, 
deputado estadual parceiro do 
prefeito, recebeu 1.384 votos, 
contra 466 do segundo colo-
cado. O resultado da eleição 
para a população foi muito 
positiva. Segundo o prefeito, o 
eleitor entendeu a importân-
cia da união entre prefeitura 
e governo e também com os 
parlamentares que represen-
tam o município no Congresso 
Nacional e na Assembleia Le-
gislativa do Estado de Goiás. 
Janézio, lembra que as obras 
em andamento, como moradias, 
pontes, recuperação de estra-
das, ruas e avenidas, asfalto 
novo e várias outras conquis-
tas, dependem principalmente 
do entrosamento entre a classe 
política e a união das lideran-
ças. Janézio, em conversa com a 
reportagem do Jornal Tribuna 
News, agradeceu a população 
do seu município e aos eleitores 
que entenderam o momento e 
a importância de reeleger o 
governador e os parlamentares 
amigos, que estão ajudando no 
desenvolvimento. Ele também 
agradeceu a Ronaldo Caiado 
e seus secretários, além de 
Wilder, Flavia e Bruno pela 
parceria.   
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 ???

pertence a uma Pessoa Física ou 
Jurídica – que não seja vinculada 
a uma das instituições – para 
que o idoso estorne o valor e a 
pessoa sequer percebe que fez o 
depósito em nome de um tercei-
ro. Além de acionarem o Procon 

Goiás, os consumidores também 
são orientados a registrar o caso 
na Delegacia do Consumidor/
Decon e até recorrer à Justiça, 
podendo inclusive ingressar com 
uma ação de indenização por 
danos materiais e morais.

Mais uma operação contra desvio de 
dinheiro público em Formosa

Operação Faxina Geral investiga desvios de recursos ocorridos em 2021 quando o vereador afastado “Nema” era o presidente 

As investigações 
mostram ter ha-
vido desvio de 

recursos na contratação de 
empresas para limpeza no 
prédio da Câmara de Formosa 
no período em que o vereador 
Acinemar Gonçalves, vulgo 
“Nema” atuou como presiden-
te. A operação “Faxina Geral” 
desencadeada na manhã do 
dia 11 de outubro, investiga 
desvios de recursos ocorridos 
em 2021 através de fraude e 
licitações na contratação de 
empresas que oferecem ser-
viços de limpeza. Ao todo, 15 
mandados de busca e apreensão 

foram cumpridos contra vários 
empresários e o vereador, que 
mais uma vez está envolvido 
em supostos crimes de des-
vio de dinheiro.  Os alvos da 
operação foram as empresas 
Dinâmica Serviços Ltda, Ideal 
Consultoria Treinamento e 
Serviços Empresarias Ltda, 3 
Marias Serviços e Facilidades 
e Naama Gonçalves Ribeiro 
Eireli, além dos empresá-
rios Gleice Gonçalves Vitor 
Rodrigues, Geovanna Vitor 
Rodrigues, Carlos da Silva 
Rodrigues, Gustavo Tadeu 
Alves Pinheiro Ferreira, He-
lany Nancy Fonseca Ferreira 

e Naama Gonçalves Ribeiro. 
A operação também investiga 
o vereador “Nema”, que está 
afastado das funções parlamen-
tares pela Justiça.

ESQUEMA - O MP-GO 
apurou a existência de uma 
cobertura fraudulenta de pro-
postas fictícias com o intuito de 
beneficiar a empresa Dinâmica 
Serviços Ltda, cujo dono é ami-
go do vereador, e registrada em 
nome de “laranjas”. A inves-
tigação, segundo o promotor 
Douglas Chegury, teve início 
com a apreensão do celular de 
“Nema” na Operação Gestas. 
No aparelho, o MP encontrou 

mensagens trocadas entre ele 
e o ex-prefeito de Formosa e 
atual secretário de Governo, 
Ernesto Roller. Na mensagem, 
o vereador Nema envia o arqui-
vo de uma denúncia de pregão 
do Tribunal de Contas do Mu-
nicípio com a frase “segura aí”, 
ao que Roller responde “ok”. 
Segundo o MP, Nema teria pe-
dido intervenção do secretário 
para que a empresa investigada 
Dinâmica Serviços, de proprie-
dade de seu amigo, continuasse 
a ser beneficiada. Porém, se-
gundo o órgão, até agora não 
há indícios de que Roller tenha 
atendido ao pedido.

Procon alerta aposentados e 
pensionistas para golpe do consignado 

aplicados por C6 Bank e Banco Pan

Repercute muito mal agressão de primeira-
dama de Posse à câmara de vereadores 

 DESATINO

No dia 04 de outubro a se-
cretária municipal de Assistên-
cia Social e primeira dama de 
Posse, Carolina Chaves Valente 
Bonfim, teria invadido a câmara 
municipal em busca de vídeos 
da Comissão Parlamentar de 
Inquérito/CPI em andamento 

contra seu marido o prefeito 
Hélder Bonfim. Após ter seu 
pedido negado, ela teria agre-
dido verbalmente e intimidado 
uma servidora do Legislativo. 
Carolina estava acompanhada 
pela mãe, e exigia que os ve-
readores entregassem a ela os 

vídeos da última sessão da CPI. 
Essa mídia é pública, contanto 
que seja requerida junto ao 
presidente da CPI. O prefeito 
Hélder havia encaminhado um 
requerimento solicitando aces-
so às oitivas da CPI, o que foi 
aprovado pelo vereador Abílio 
Francisco de Oliveira Júnior. 
No entanto, só quem pode “re-
tirar” os vídeos são os advoga-
dos do prefeito, a procuradoria 
do município, ou alguém em 
posse de uma procuração para 
representá-lo. Sem o documen-
to, a primeira dama exigiu que 
os vídeos fossem entregues a 
ela, desrespeitando regras da 
câmara, ao invadir uma sala 
que é reservada para a comissão 
que apura os supostos contratos 
fraudulentos assinados pelo 
prefeito. 

TUMULTO E BAIXA-
RIA -  Ao ter seu pedido ne-
gado, Carolina então passou a 
agredir verbalmente uma ser-
vidora. Um irmão de Carolina, 
que também é secretário de 
Infraestrutura, Aurélio Chaves 
Valente, já havia tentando atra-
palhar os trabalhos legislativos 
com vaias aos vereadores e 
demonstrações de apoio ao pre-
feito. O vereador Luiz Carlos de 
Araújo Valente, que presidia a 
sessão, pediu a ele que se reti-
rasse do plenário, foi quando 
Aurélio ameaçou o parlamentar 
de agressão afirmando que 
“você vai se ver comigo” e que 
“você me paga”. O Legislativo 
de Posse emitiu nota oficial so-
bre os episódios, afirmando que 
repudia as agressões verbais 
sofridas por uma servidora no 
exercício de sua função na sede 
da câmara municipal, afirman-
do que a secretária, mulher do 
prefeito, adentrou o recinto da 
câmara agredindo e intimidan-
do verbalmente a servidora. 
Vale ressaltar que a agressão, 
seja física, moral ou verbal, 
é sempre um ato repudiável, 
independente das razões que 
possam levar alguém a cometer 
tal atitude, afirma a nota.  

 ARMADILHA

O Procon Goiás alerta os 
consumidores para uma prá-
tica recorrente e abusiva que 
tem afetado principalmente os 
aposentados e pensionistas do 
Instituto Nacional de Segu-
ridade Social/INSS. Dezenas 
de idosos têm procurado o 
atendimento do órgão para 
registrar reclamações contra 
as instituições financeiras C6 
Bank e Banco Pan pela cobran-
ça de empréstimos consignados 
não autorizados. Até o final de 
setembro foram registradas no 
Procon, 235 denúncias e recla-
mações contra o C6 Bank e 444 
contra o Banco Pan. No mesmo 
período do ano passado, foram 
227 e 721, respectivamente. 
O aumento do quantitativo 
referente ao Banco Pan chega 
a 62%. Os consumidores são 
abordados por telefone pelos 
correspondentes bancários 
dessas duas instituições. A 
pessoa que está do outro lado 
da linha informa que o idoso 
tem um valor significativo para 
receber, que lhe é de direito, re-
ferente à sua aposentadoria ou 
outro benefício do INSS. Pelo 
telefone mesmo, os idosos con-
cordam em receber a quantia, 
verbalizando a palavra “aceito” 
e chegam a enviar uma foto. As 
informações possuem validade 
jurídica e a partir disso é gerado 
um contrato mesmo sem assi-
natura. Dias depois, os idosos 
são surpreendidos com valores 
que variam de R$ 10 mil a R$ 
40 mil em suas contas bancárias 
e o que é pior: com o desconto 
mensal de parcelas de seus 
vencimentos, o que compro-
mete sua renda básica. Quando 
descobrem que se trata de um 
empréstimo consignado e que 
foram lesados, os idosos entram 
em contato com as instituições 
para tentar cancelar o emprésti-
mo, mas novamente são vítimas 
de outro crime. Os correspon-
dentes bancários informam 
uma conta cuja titularidade 

Uma das empresas que receberam a visita do MP e da polícia Ernesto Roller e “Nema”. Ligações suspeitas 

Carlos. O “Carlinhos da Virgilandia”, também foi alvo 

Prédio da Câmara de Posse. Desrespeitos 

Idosos são alvos de instituições financeiras
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 FINALMENTE

 CONTROLES

Região Metropolitana do Entorno será 
criada para transporte coletivo 

Proposta deve ser finalizada ainda 
neste ano entre os governos de Goiás 

e Distrito Federal 

TCM e MP firmam cooperação 
para maior fiscalização de 

prefeituras e câmaras
Enfrentar a corrupção é o objetivo dos dois órgãos que se unem ainda mais  

Goiás e DF discutem avanços 
na saúde do Entorno

O G o ve r n o  d e 
Goiás pretende 
enviar à assem-

bleia legislativa projeto de 
lei que propõe a criação da 
Região Metropolitana do 
Entorno para permitir a 
integração do transporte 
coletivo de cidades goianas 
com o Distrito Federal. A 
proposta deve ser finalizada 
em novembro e está de acor-
do com negociações entre os 
governos de Goiás e do DF 
com o Governo Federal e 12 
municípios para a assinatura 
de um Consórcio Interfe-

derativo, que atuará como 
uma autarquia responsável 
pela gestão dos serviços em 
toda a região. As tratativas 
envolvem a esfera federal, 
provavelmente através do 
Ministério de Infraestrutu-
ra ou de Desenvolvimento 
Regional, Goiás e DF e os 
municípios goianos. As ne-
gociações foram iniciadas em 
10 de agosto, pouco antes do 
início da campanha, quando 
os governadores Ronaldo 
Caiado e Ibaneis Rocha acer-
taram parcerias administrati-
va e eleitoral.

O Tribunal de Contas dos 
Municípios/TCM e Ministério 
Público de Goiás/MP-GO as-
sinaram no dia10 de outubro, 
termo de cooperação técnica 
para otimizar o controle da 
gestão pública. Os aprimora-
mentos vão ocorrer por meio 
da atuação na fiscalização, no 
combate à improbidade e no 
incentivo ao controle social 
e à transparência pública. "A 
partir de agora, passa a existir 
o compartilhamento das in-
formações tratadas pelo TCM 

para que o Ministério Público 
avalie a necessidade da atua-
ção institucional no controle, 
fiscalização e enfrentamento à 
corrupção. É um grande avan-
ço em termos de racionalização 
da atuação do Ministério Pú-
blico", afirma a coordenadora 
da Área do Patrimônio Públi-
co e Terceiro Setor, Fabiana 
Lemes Zamalloa do Prado. A 
cooperação entre MP-GO e 
TCM já existia, mas, a partir 
do documento assinado, foram 
implantadas melhorias que 

visam a racionalizar a atuação 
de fiscalização e controle. 
“Estamos aperfeiçoando esse 
instrumento importante que 
temos e que impacta direta-
mente na atuação dos promo-
tores de Justiça na definição 
dos casos prioritários”, explica 
o procurador-geral de Justiça 
Aylton Flávio Vechi. O TCM 
mantém a possibilidade de 
representar ao MP-GO diante 
de situações em que se detecte 
a necessidade de intervenção, 
ressalta Fabiana Zamalloa.

 ENTENDIMENTO

O Governo de Goiás, por 
meio da secretaria de Saúde, 
participou no dia 06 de outubro 
em Brasília, de reunião com a 
Secretaria de Saúde do Distri-
to Federal e com o Ministério 
Público de Goiás/MP-GO e 
Ministério Público do Distrito 
Federal e dos Territórios/MP-
-DFT, para discutir estratégias 
na saúde que beneficie os quatro 
milhões de moradores do En-
torno. A iniciativa promoverá a 
elaboração de um termo de coo-
peração técnica para promoção 
de ações conjuntas em vigilância 
e regulação em saúde. A reunião 
serviu para renovar um termo 
de cooperação entre o MP-GO e 
MP-DFT, que trata de questões 
comuns em todas as áreas. Saúde 
e mobilidade foram escolhidas 
como prioridade. Ficou definido 
que serão realizadas reuniões pe-
riódicas para elaborar um plano 
de trabalho, que culminará no 
termo de cooperação que deverá 
ser assinado em Goiás. “É uma 
necessidade que deve avançar 
o mais rápido possível. Temos 
tranquilidade para começar essa 
discussão, pois sempre foi uma 
meta avançar nesse processo”, 
afirmou o secretário de Saúde 
de Goiás, Sandro Rodrigues, 

acrescentando que Goiás dispõe 
de duas unidades hospitalares 
e uma unidade ambulatorial 
especializada no Entorno. Ele 
destacou que nos últimos qua-
tro anos, o governo investiu na 
instalação da Policlínica de For-
mosa para dar vazão aos exames 
diagnósticos e intervenções de 
menor complexidade e, ainda, 
em dois grandes hospitais: o 
Hospital Estadual de Formosa e 
Hospital Estadual de Luziânia, 

ambos estadualizados, reforma-
dos, ampliados e modernizados 
para atender toda a região. Além 
disso, está em fase de conclusão 
o Hospital Estadual de Águas 
Lindas, obra retomada após 
décadas de paralisação. A secre-
tária de Saúde do DF, Lucilene 
Florêncio, também destacou 
a importância de DF e Goiás 
pensarem juntos nas formas 
de melhorar o atendimento às 
populações do Entorno.

Passageiros passarão a pagar menos com serviço melhor

Reunião com o procurador-geral da Justiça goiana, Aylton Flávio Vechi

Pacientes poderão ser atendidos no DF sem muita burocracia

Ministérios públicos reunidos com secretários em Brasília  
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 RISCOS

Chuvas trazem
mais acidentes
fatais e casos 

de raios em Goiás 

Com a chegada 
do período chu-
voso na região, 

duas situações se elevam, 
causando riscos e mortes 
de pessoas. Uma delas são 
os acidentes de trânsito nas 
rodovias que cortam o Nor-
deste goiano, que apenas no 
período do final de setembro 
e início de outubro já somam 
mais de seis, um deles, ocor-
rido na BR-020, no dia 09 de 
outubro com cinco vítimas 
fatais, todas da mesma fa-

mília. Outra ocorrência que 
aumenta durante as chuvas 
são os raios e fortes ventos. 
O diretor de operação e 
manutenção da Enel Distri-
buição Goiás, Vinicyus Lima, 
explica que a empresa possui 
um sistema de monitora-
mento de raios com objetivo 
de acompanhar a evolução 
das tempestades e apoiar a 
mobilização das equipes em 
campo. Ele lembra que em 
um dia de chuva, são regis-
trados quase 100 mil descar-

gas atmosféricas no Estado e 
que a força dessas chuvas e 
o aumento da incidência de 
raios causam severos danos à 
rede elétrica e que a previsão 
para os próximos dias é de 
tempestades e ventos ainda 
mais fortes. Ele lembra que 
os raios são responsáveis 
por cerca de 20% das inter-
rupções no fornecimento de 
energia, além de provocarem 
curtos-circuitos, queima de 
equipamentos e até acidentes 
fatais. 

Descargas atmosféricas. Perigoso fenômeno da natureza


